

Cuba en Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información



WSIS PRIZES 2018

Por Marianela Samper

La Habana 15 feb (RHC) Tres proyectos cubanos están nominados a la séptima edición de la [Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información](#), evento organizado por la Unión Internacional de las Telecomunicaciones y otras agencias de Naciones Unidas en Ginebra, Suiza.

En la categoría 9, se encuentra el proyecto las TICS en la educación del Patrimonio:"Camagüey ciudad patrimonial", trabajo de la Universidad de esa provincia cubana.

En la categoría 12, vuelve a nominarse el maratón de desarrollo de video juegos,"Pachamama Game JAM", organizado por la Universidad de las Ciencias Informáticas, UCI.

En la categoría 15 la cartelera colaborativa de la cultura cubana "La Papeleta", de CUBARTE, una cartelera cultural con manifestacion de todas las artes y alcance nacional.

La Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información, proporciona una oportunidad para el intercambio, la creación de conocimiento y de mejores prácticas, a la vez que identifica las tendencias emergentes y fomenta las asociaciones, teniendo en cuenta la evolución de las Sociedades de Información y Conocimiento.

En la edición del 2017 la Red de la Salud, [INFOMED](#), resultó premiada, en tanto muchos de los proyectos presentados por el talento joven de la mayor isla de las Antillas quedaron como finalistas.

Los premios reconocen las mejores iniciativas de individuos, gobiernos, sociedad civil, instituciones y empresas tanto públicas como privadas, con un éxito excepcional en la implementación de estrategias orientadas al desarrollo a partir de las nuevas tecnologías de la información.

Hasta el próximo 18 de febrero se realizan las votaciones en línea para seleccionar a los premiados por categorías, desde el sitio del evento WSIS 2018: www.itu.int.

Todas las personas que quieran respaldar los proyectos nacionales por el aporte que ellos representan a la sociedad cubana, pueden manifestarlo mediante el voto. Así lo vienen expresando las sociedades científicas, instituciones, centros estudiantiles, culturales y muchos ciudadanos que defienden nuestra identidad en ese certámen internacional.

Paralelamente, sesionarán en La Habana, la Convención y Feria de Informática 2018, y la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información, en Ginebra, del 19 al 23 de marzo, y desde el evento tecnológico en Cuba se darán a conocer los proyectos premiados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/155254-cuba-en-cumbre-mundial-sobre-la-sociedad-de-la-informacion>



Radio Habana Cuba